

Hockey patines

El Telecable Gijón, a asegurar su presencia en el play-off por el título

Las gijonesas lo harán si hoy vencen al Sant Cugat, en una semana en la que también se juegan disputar la final a cuatro europea

J. J.
Gijón

El Telecable Gijón afronta una semana con doble compromiso deportivo. El primero será a las 21 horas de hoy cuando recibirá al Sant Cugat en partido correspondiente a la 21 jornada de la OK Liga, el segundo y trascendental será el sábado con la vuelta de los cuartos de final de la Liga Europea de Clubes ante el Vila Sana.

El de hoy ha sido declarado día del acompañante por lo que cada socio o abonado podrá llevar de manera gratuita a un amigo o familiar. A priori las gijonesas son favoritas ante un Sant Cugat que marcha en octava posición y por lo tanto sin muchos objetivos por los que luchar. Todo lo contrario que el Telecable Gijón, que necesita la victoria para mantener la segunda posición de la clasificación. Además de lograr el triunfo, el conjunto gijónés habrá asegurado de manera matemática su clasificación para el play-off por el título a falta de cinco jornadas para la finalización de la liga regular.

Natasha Lee tiene la duda para este encuentro de Marta Piquero, que arrastra algunas molestias, por lo que lo más probable es que la reserve de cara al partido europeo del sábado, sobre todo si sus jugadoras logran encarrilar pronto el encuentro.

El conjunto catalán empezó la Liga de manera irregular hasta el



Marta Piquero, duda para el partido de hoy, trata de superar a una rival. | Árgel González

punto de que cambió de entrenador. Un relevo que está resultado efectivo porque el Sant Cugat se ha mejorado notablemente sus prestaciones y desde ese momento ha ganado cinco de los siete encuentros disputados. En la plantilla destaca la presencia de Ariadna Avilés y Alba Ambrós, sobre las que gira

la faceta ofensiva del equipo. El resto son jugadoras jóvenes pero que ya cuentan con experiencia en la categoría. El Sant Cugat se ha convertido en rival difícil de superar. En la primera vuelta, el Telecable Gijón se impuso en la cancha catalana por 0-2. Tras un tramo de competición muy cargado de parti-

dos, Natasha Lee dio unos días de descanso a sus jugadoras, que llegan a este encuentro con solo un par de entrenamientos, por lo que el partido servirá también para puesta a punto de cara a la importante cita del sábado, en la que está en juego su clasificación para la final a cuatro continental.

CICLISMO

El galo Lapeira gana al sprint en la Itzulia y Roglic sigue líder

El francés Paul Lapeira (Decathlon AG2R La Mondiale) se impuso ayer en la segunda etapa de la Itzulia 2024, con un recorrido de 160 kilómetros entre Irún y la localidad vascofrancesa de Cambo-les-Bains decidida al sprint y tras la cual sigue líder el esloveno Primoz Roglic (Bora-Hansgrohe). Dentro de un pelotón de unos 30 corredores, seleccionado por dos caídas en los 4 últimos kilómetros, Lapeira, de 23 años, superó en un largo sprint sobre la carretera mojada de Kanbo -nombre en euskera de la localidad y el utilizado por la organización- al italiano Samuele Battistella (Astana) y al belga Louis Vervaeke (Soudal Quick Step). En la Itzulia está participando el asturiano Pelayo Sánchez, del Movistar.

BALONMANO

El infantil del Lobas Oviedo vence en un torneo en Portugal

Un grupo de 79 personas entre jugadoras y técnicos del Lobas Oviedo se desplazó a São João da Madeira (Portugal) para participar en el torneo internacional Andebolmania. Allí jugaron siete equipos del club azul en diferentes categorías, erigiéndose como gran protagonista el infantil A, que se proclamó campeón de la categoría sub-14. En la misma categoría, el infantil B fue décimo. El juvenil avanzó hasta las rondas finales de la categoría sub-18, pero se topó en semifinales con el a la postre campeón, el Urdabai, acabando en el cuarto puesto. El cadete A fue séptimo, el cadete B decimotercero, el alevín B décimo y el alevín A decimocuarto.

Tenis

Claudia Martínez y Enrique Cañedo ganan el torneo del Club Pro Tenis de Oviedo

La competición, celebrada en Semana Santa, contó con 130 deportistas

N. L.
Oviedo

El Club Pro Tenis de Oviedo llevó a cabo esta pasada Semana Santa un torneo que congregó en las instalaciones del Parque del Oeste de la capital del Principado a alrededor de 130 tenistas de todas las eda-

des y llegados desde diferentes puntos de España. Los directores del torneo fueron Carlos Alcaraz y la extenista profesional Paola Suárez.

Los ganadores absolutos fueron Claudia Martínez Iglesias, que competía por la Federación de Tenis de Asturias, y Enrique Cañedo de La Llama, de la Real Sociedad de Tenis de La Magdalena, de Cantabria.



Los ganadores del torneo de Semana Santa, con sus trofeos.

Claudia ganó en la final por 6-4 y 6-1 a Irma García Fernández, del Club de Tenis Olivares de Oviedo, mientras que Enrique se impuso por 6-7, 7-5 y 10-5 a Rodrigo Izquierdo Ca-

sal, de su mismo club. En categoría cadete, el ganador masculino fue Pablo Prieto, del Grupo, que se impuso por 6-2 y 6-1 a Mario Montaña, del Damiel Azuer Tenis y Pádel

de Ciudad Real. En categoría cadete femenino ganó Alejandro Martín, al superar en la final por 6-4 y 7-6 a Raquel Carretero, las dos del Club Recreativo Repsol Petróleo, de Puertollano (Ciudad Real). En infantil, Pablo Toledo ganó por 6-1 y 6-3 a Álvaro Moreno, los dos del Damiel Azuer; mientras que Rocío Carretero, del Damiel Azuer, ganó por 6-4 y 6-3 a Alicia Tejón, del Alborán de Madrid.

En alevín, Martín Escotet, del CT Pravia, superó a Ignacio Onieva, de La Magdalena; y Casilda Díaz, del Grupo, ganó por 6-4, 6-7 y 10-4 a Zena May, del Pravia. En benjamín, Jaime Martínez, del Grupo, ganó el torneo tras la retirada por lesión de David Mateo, del Pravia; y Daniela Zapico, del Grupo, ganó por 4-2 y 4-2 a Valentina Álvarez, del Club Pro Tenis de Oviedo.